

La FGR investiga terrorismo por el explosivo C4 hallado en Puebla

RUBÉN MOSSO, CIUDAD DE MÉXICO

Tras varios cateos aseguró la sustancia explosiva, que vincula a ataques en Guanajuato; también incauta pólvora y drones.

Indaga FGR terrorismo tras hallar C4 en Puebla

Desencuentro. Calderón sabía de nexos de García Luna con el crimen: Jacobson; el ex presidente niega versión de diplomática

RUBÉN MOSSO Y REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

La Fiscalía General de la República (FGR) inició una carpeta de investigación por presuntos delitos de delincuencia organizada con la finalidad de cometer terrorismo, ya que tras diversos cateos en Puebla aseguró la sustancia explosiva conocida como C4, material que posiblemente tiene relación en ataques en Guanajuato y que, se sospecha, iba a ser usada en otros actos de violencia.

Además del C4, la dependencia también localizó drones, pólvora, esferas conocidas como crisantemos, documentos y equipo de comunicación.

El C4 cuenta con una velocidad de detonación de 24 mil pies por segundo, esto es de 8 mil metros por segundo, por lo que se considera un alto explosivo para demolición.

El pasado 22 de abril, la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada, inició la indagatoria a raíz de una denuncia anónima en la que se mencionaron diversos hechos que pudieran constituir el delito de delincuencia organizada con la finalidad de cometer terrorismo y

realizó el cateo de tres domicilios en el municipio de San Andrés Cholula, Puebla, donde halló el explosivo, armas, cartuchos y equipo de comunicación.

Responde ex mandatario

El ex presidente Felipe Calderón rechazó que su gobierno supiera sobre los presuntos nexos de Genaro García Luna con el crimen organizado, como fue publicado en una entrevista hecha a la ex embajadora estadounidense Roberta Jacobson, quien también hizo precisiones al semanario *Proceso*.

“Esto es no es verdad. Actué con determinación contra esas organizaciones criminales y recibí muchas amenazas por perseguirlas, y jamás hubiera permitido que ningún funcionario con vínculos de esa naturaleza siguiera en el gobierno”, indicó el ex mandatario en una misiva dirigida a la publicación y difundida ayer vía Twitter.

Horas después, Jacobson publicó en la misma red social: “Seamos claros acerca de lo que dije, y siempre he dicho sobre el ex secretario García Luna: 1. Nunca vi ninguna información corroborada

de participación en el tráfico de drogas; 2. En un ambiente de muchos rumores, uno siempre es cauteloso al trabajar con funcionarios; 3. No hay una historia de fondo o una conspiración del ‘por qué ahora’. Las mismas respuestas que di hace meses, cuando fue detenido. Un periodista decidió escribir una historia”.

García Luna, secretario de Seguridad en el sexenio de Calderón, fue detenido en diciembre pasado en EU por vínculos con el narcotráfico, especialmente por recibir sobornos del cártel de Sinaloa. Su juicio está en proceso en Nueva York.

“El gobierno mexicano sabía tanto como nosotros, si no es que más, y nunca tomó acciones en su momento y por ello encuentro un poco ingenuo culpar a EU por no tomar medidas”, indicó Jacobson, según el texto.

En la respuesta, el ex panista señaló: Si Estados Unidos “hubiera tenido información procesable contra cualquier alto funcionario mexicano, esa información debería haberse comunicado a mi gobierno a través de alguno de los robustos canales de comunicación que teníamos. Eso no ocurrió”.

